

## Sommerflugprogramm ab Linz mit neuen Zielen im Anflug

Jetzt buchen und den Frühbucherbonus nutzen

So mancher sehnt sich bereits jetzt nach einem Sommerurlaub mit allem Drumherum. Der Ausblick auf den Sommerflugplan ab Linz verspricht neben vielen altbewährten Urlaubszielen, auch einige spannende neue Destinationen!

### Neu im Charterflugplan 2024

**\*Skiathos:** Das „wahre Griechenland“ erleben, kann man mit dem neuen Sommerziel auf der griechischen Insel Skiathos. Springer Reisen, ein Reiseveranstalter mit Sitz in Kärnten, fliegt im Sommer erstmals ab Linz wöchentlich auf die grüne Insel in der Ägäis. Geflogen wird freitags von 24. Mai bis 27. September mit „Avantiair“. Mehr als 60 feinsandige Strände mit glasklarem Wasser, kleine Ortschaften mit ursprünglichen Gässchen und sorgfältig ausgesuchte Hotels, machen den Besuch auf der Insel zu einem wahren Urlaubserlebnis. Nicht umsonst wurde Skiathos gemeinsam mit der Nachbarinsel **Skopelos** als Drehort für den Film „Mamma Mia“ auserwählt. Aber auch die einzigartigen Schwesterninseln **Alonissos** und die Halbinsel **Pilion** im östlichen Teil sind mit der Fähre nur einen Katzensprung von Skiathos entfernt.

**\*Lefkas und Epirus:** Als zwei weitere Juwelen im Ionischen Meer gelten die griechische Insel Lefkas, welche durch seine wunderschönen Strände und eindrucksvollen Küsten jedes Herz höherschlagen lässt. Ebenso das dazugehörige Festland Epirus, welches für seine naturbelassenen Strände und zahlreichen historischen Bauwerke, wie die z. B. bekannten Meteora-Klöster und die berühmte einzigartige Vikos-Schlucht, bekannt ist. Beide Ziele sind im nächsten Sommer ab Linz bequem über den Flughafen Aktion (ehem. Preveza) erreichbar, der Veranstalter ist Rhomberg Reisen.

**\*Stettin:** All jene, die es eher in etwas kühlere Gefilde zieht, aber trotzdem eine sanfte Meeresbrise spüren möchten, sind an der polnischen Ostseeküste genau richtig. Mit Eurotours über Hofer Reisen und Ruefa gibt es von 13. Mai bis 14. Oktober 2024 die Möglichkeit, die alte Hansestadt Stettin zu besuchen. Von dort aus sind die herrlichen Strände an der Bernsteinküste ebenso leicht erreichbar, wie die traditionellen Seebäder auf der deutschen Seite von Usedom. Neben zahlreichen klassischen Ferienangeboten (Flug, Transfer, Hotel) bietet Eurotours auch Radreisen entlang der Küste oder Fly & Drive-Produkte für Individualisten, die die Region mit dem Mietwagen auf eigene Faust entdecken möchten.

## Altbewährte Klassiker im Charterflugplan 2024

Neben den neuen Urlaubszielen warten auch im nächsten Sommer wieder viele altbewährte Klassiker im Charterflugprogramm. Insgesamt geht es in der Sommersaison **24x pro Woche** ab Linz in den Urlaub.

Allem voran, warten neben den beliebten griechischen Urlaubsinseln **Rhodos** (3x wöchentlich) und **Kos**, der allseits bekannte Klassiker **Kreta**/Heraklion, mit insgesamt 5 wöchentlichen Abflügen auf seine Gäste. Seit dem letzten Sommer geht es direkt ab Linz nach **Kefalonia**. So auch in der nächsten Saison! Nicht umsonst gilt die griechische Insel im Ionischen Meer als Geheimtipp, denn kaum eine davon ist so grün und vielseitig wie Kefalonia. Mit seinen traumhaften Stränden im Süden und seiner bergigen Landschaft im Norden zählt die Insel zu den wahren Juwelen Griechenlands und erweist sich größter Beliebtheit.

Abseits von Griechenland geht es im nächsten Sommer auf die wunderschöne Insel **Brac**, welche unter anderem durch den einzigartigen Strand am Goldenen Horn bekannt ist.

Aber auch die anderen klassischen Charterziele kommen nicht zu kurz. **Mallorca** (2x pro Woche) steht wieder hoch im Kurs.

Natürlich darf **Antalya** (4x wöchentlich) mit seinen wunderschönen Sandstränden und den vielen Sportmöglichkeiten nicht fehlen.

Nicht nur das! Wie bereits in der Wintersaison, wird das Tauch-Eldorado **Hurghada** (3x pro Woche), bekannt für seine traumhaften Sandstrände und Korallenriffe, auch im nächsten Sommer angeboten. Das Urlaubsparadies lockt neben Tauchern auch viele Familien, welche die farbenprächtige Unterwasserwelt und die weitläufigen Hotelanlagen mit ihren All-Inclusive-Angeboten genießen.

Zusätzlich steht die bulgarische Küstenstadt **Burgas** am Programm. Burgas gilt als das Kulturzentrum der Schwarzmeerküste und bietet neben einer geschichtsträchtigen Altstadt, auch zahlreiche schöne Strände und viel Ruhe und Entspannung im nahegelegenen Naturschutzgebiet.

### **Buchen Sie bereits jetzt und nutzen Sie den Frühbucherbonus!**

Nähere Details zu unseren Reisezielen finden Sie auf unserer Homepage unter: <https://www.linz-airport.com/Reiseziele> und den aktuellen Flugplan mit allen Urlaubs-, Städte- und Sonderflügen unter: <https://www.linz-airport.com/flugplan>.

Hörsching, 18. Dezember 2023